

samedi, 23 novembre 2013 11:31

# La politique saoudienne menace l'existence du monde musulman

IRIB- La sédition confessionnelle représente le plus grand danger pour l'Oumma musulmane,

un danger qui pourrait causer l'éventuelle disparition de l'Oumma, et cela n'aura aucun gagnant. Dans son nouvel article, publié par Al Ray Al-Youm, Abdul Bari Atwan a écrit : « Nous, tout comme les autres, nous attendions de voir les conflits communautaires en territoire syrien s'élargissent aux pays voisins dont la Jordanie, le Liban et l'Irak et à une échelle moins importante, à la Turquie. Mais, nous n'imaginions pas ce cela dépasse les frontières et gagne, avec une telle vitesse, l'Arabie Saoudite, ou peut-être, le Qatar. Au cours de ces trois dernières années, l'Arabie Saoudite et l'Iran se sont mis dans deux camps opposés en ce qui concerne la Syrie et l'Irak. Le Qatar et les courants salafistes sunnites sont pris partis, dans cette guerre en Syrie, pour l'Arabie Saoudite tandis que le Hezbollah et les autres groupes militaires se sont rangés du côté de l'Iran. Le Premier groupe était résolu à renverser le gouvernement syrien tandis que le second cherchait à le maintenir au pouvoir. Le compte à rebours semble commencer pour la défaite d'Al-Qaïda. La chute des obus de mortier, jeudi, sur une zone de Hafr al-Baten, frontalière du Nord-est de l'Arabie Saoudite proche de l'Irak, peut être le signe du lancement d'opérations armées de représailles contre l'Arabie Saoudite. Le message des tirs de ces obus de mortier est, tout à fait, évident, suggérant aux dirigeants saoudiens qu'ils ne peuvent pas continuer de s'ingérer en Syrie, en Irak et dans la banlieue Sud, et d'apporter leur soutien aux courants extrémistes sunnites dans le massacre des peuples dans ces régions, tout se sentant en sécurité. Un mouvement dit « Jaïsh AlèMukhtar » a revendiqué les tirs de ces obus de mortier. « Nous n'avons pas voulu que nos obus touchent une zone habitée afin d'épargner le sang » a déclaré le chef de ce mouvement, Wathiq al-Battat, au téléphone, à l'AFP. « Mais la prochaine fois, si l'Arabie Saoudite persiste dans sa politique, nous irons plus loin et petit à petit, nous atteindrons (son territoire), en profondeur », a-t-il averti. La guerre clanique, confessionnelle et communautaire s'est intensifiée, durant ces trois dernières années, dans les chaînes satellitaires des deux camps. Le camp sunnite, était dirigé par l'Arabie Saoudite tandis que le camp chiite était dirigé par l'Iran. Ces récents incidents, marqués par des affrontements sur le terrain, les tirs des obus et des roquettes, et les attentats à la voiture piégée rendent très dangereuse la situation. Ce n'est pas du fruit du hasard si les tirs des obus de mortier contre une zone saoudienne sont intervenus trois jours après l'attentat terroriste devant l'ambassade d'Iran, à Beyrouth, laissant plus de 25 morts et 150 blessés, d'autant plus que le Hezbollah libanais et le Ministre syrien de l'information avaient accusé l'Arabie Saoudite d'être impliquée dans cet attentat. Les autorités saoudiennes devront saisir, avec sérieux et vigilance, le sens de ces messages, car cela témoigne du développement dangereux destiné à faire des pressions sur l'Arabie Saoudite pour qu'elle arrête ses ingérences dans les affaires des pays de la région et cesse leur soutien aux groupes armés en Irak et en Syrie. La stratégie, suivie, durant ces 80 dernières années, consistait à mener des guerres par procuration par des groupes et armes non saoudiens. Ces guerres étaient menées loin de la scène intérieure saoudienne, n'affectant, donc, par la sécurité à l'intérieur du territoire pakistanais. Au Yémen, l'Arabie a combattu avec l'armée de Jamal Abdul Nasser. En Afghanistan, elle fait la guerre contre les libéraux avec les combattants afghans. En Syrie, elle a fait sa guerre par procuration par le soutien en fond et en armement au Jish al-Islam et autres groupes extrémistes. Ensuite, elle a mené une



guerre contre Saddam par le biais des Américains. EN Libye, elle a fait la guerre contre Mouammar Kadhafi par l'Otan. L'Arabie Saoudite est entrée dans un combat contre l'Iran par l'équipement et le financement des groupes contre-révolutionnaires et des minorités ethniques. Dans une telle conjoncture, il est tout à fait évident que ceux qui, en Iran, en Irak, en Syrie ou au Liban, cherchent à modifier les règles du jeu, tentent de transférer le champ de bataille à l'intérieur du territoire pakistanais. Le spectre d'un cauchemar terrifiant nous hante, et nous espérons que cela ne se réalise pas, un cauchemar qui pourrait découler des attentats à la voiture piégée à Riad, à Doha, à Abou Dhabi, à Manama, au Koweït, en Syrie, au Liban, à Téhéran et en Irak, des attentats dont les victimes seront ceux qui partagent les mêmes convictions, et qui font partie de l'Oumma musulmane. la sédition confessionnelle représente un grand danger pour l'Oumma islamique qui pourrait causer sa disparition. Ces séditions se sont aiguisées et transformé nos pays en des scènes de meurtres, d'assassinats, de massacres et d'effusions de sang. C'est pour cette raison que nous avons perdu la Syrie et l'Irak et nous pourrions être témoin de l'échec de l'Arabie Saoudite et d'autres pays riverains du Golfe persique.

### Ajouter un Commentaire

---

Nom (obligatoire)

Adresse email

Url de votre site Web ou Blog

1000 Caractères restants

Recevoir une notification par email lorsqu'une réponse est postée



Rafraîchir

**Enregistrer**

---